

Cantemos por la vida para alumbrar el camino, celebración de los 75 años de la Declaración Universal de Derechos Humanos

Con motivo de los 75 años de la Declaración Universal de los Derechos Humanos, la Oficina en Colombia del Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos en alianza con Señal Colombia realizó un programa especial de televisión.

En este programa participan las cantaoras de Integración Pacífica, quienes a través del canto y el arte hacen visible el dolor de la desaparición forzada y de las familias que buscan a sus seres queridos; también están presentes Juliette De Rivero, Representante del Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos; el Ministro de Justicia, Néstor Osuna; y el Director de Derechos Humanos del Ministerio del Interior, Franklin Castañeda.

Señal Colombia, de forma gratuita, se une a la difusión y promoción de los derechos humanos a través de la producción de este y otros programas y su difusión en la televisión pública.

En el programa se analizan temas como la labor de las personas defensoras de derechos humanos y de los riesgos que enfrentan; del protocolo latinoamericano para la investigación de crímenes contra personas LGBTIQ; de los avances en estos 75 años de la Declaración Universal de Derechos Humanos con relación a las mujeres y los pueblos étnicos; de la situación de violencia en las comunidades, de la desaparición forzada y de la resistencia y la defensa de derechos humanos a través de la música y el arte.

Conmemoración de los 75 años de la Declaración Universal de los Derechos Humanos: [Ver aquí](#)